

[Accueil](#)[Revenir à l'accueil](#)[Collection](#)[La correspondance croisée entre François Guizot et Dorothée de Lieven : 1836-1856](#)[Collection](#)[1850-1857 : Une nouvelle posture publique établie, académies et salons](#)[Collection](#)[1851 \(1er janvier-10 novembre\) : Guizot observateur des jeux de tensions entre le Président et l'Assemblée](#)[Item](#)[Schlangenbad, Mardi 19 août 1851, Dorothée de Lieven à François Guizot](#)

Schlangenbad, Mardi 19 août 1851, Dorothée de Lieven à François Guizot

Auteurs : Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857)

Les folios

En passant la souris sur une vignette, le titre de l'image apparaît.

2 Fichier(s)

Les mots clés

[Circulation épistolaire](#), [Conditions matérielles de la correspondance](#), [Enfants \(Benckendorff\)](#), [Politique \(Angleterre\)](#), [Relation François-Dorothée \(Politique\)](#), [Voyage](#)

Relations entre les lettres

Ce document n'a pas de relation indiquée avec un autre document du projet.□

Présentation

Date 1851-08-19

Editeur de la fiche Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Information générales

Langue Français

Cote 3006, AN : 163 MI 42 AP Papiers Guizot Bobine Opérateur 14

Nature du document Lettre autographe

Support copie numérisée de microfilm

Etat général du document Bon

Localisation du document Archives Nationales (Paris)

Transcription

Schlangenbad le 19 août Mardi 1851

Merci de votre très intéressante lettre du 14. Vous me trouverez probablement à

Paris à votre retour de Londres. Je crois que j'y serai le 30. Je vous adresserai ma prochaine lettre à Paris. Et puis je n'ai plus votre adresse où allez-vous à Londres ? J'espère que vous aurez songé à me le dire. De Paris adressez-moi une lettre à Bruxelles poste restante, de Londres la première aussi car je resterai certainement un jour à Bruxelles. Ensuite à Paris.

Le temps est bien rafraîchi. Et Schlangenbad alors est détestable. Enfin, c'est bientôt fini. Je partirai sans doute dimanche. Constantin sera ici après-demain.

Quelle joie dans tous les journaux radicaux de ces lettres de Gladstone. Vous devriez bien en faire honte à lord Aberdeen. Moi je lui ai parlé assez durement de cela, un petit mot plus doux de vous ferait bien de l'effet, et vraiment il mérite une leçon. Le Roi de Prusse a passé hier à Mayence le jour de la fête de l'empereur d'Autriche ou plutôt ses 21 ans. Samedi le roi reçoit l'hommage de ses nouveaux sujets de Hohenzollern. Grand speech historique à cette occasion. Adieu. Adieu. Que voulez-vous que je vous dise de ce lieu solitaire ? Pas une âme. Adieu. Adieu.

Citer cette page

Benckendorf, Dorothée de (1785?-1857), Schlangenbad, Mardi 19 août 1851,
Dorothée de Lieven à François Guizot, 1851-08-19

Marie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle)

Consulté le 01/01/2026 sur la plate-forme EMAN :
<https://eman-archives.org/Guizot-Lieven/items/show/4009>

Informations éditoriales

Date précise de la lettreMardi 19 août 1851

DestinataireGuizot, François (1787-1874)

Lieu de destinationVal-Richer

DroitsMarie Dupond & Association François Guizot, projet EMAN (Thalim, CNRS-ENS-Sorbonne nouvelle). Licence Creative Commons Attribution - Partage à l'Identique 3.0.

Lieu de rédactionSchlangenbad (Allemagne)

Notice créée par [Marie Dupond](#) Notice créée le 12/04/2022 Dernière modification le 18/01/2024

3096

Schlauguhude le ¹⁹ ~~18~~ aout.
mardi 1851.

Merci de votre très intéressante
lettre du 14. Vous me
transmettez probablement
à faire à votre retour de
douze. Je vous enverrai y
vers le ~~20~~ 30. Je vous
adresserai une prochaine
lettre à Paris. Je pense qu'
il n'y a plus votre adresse.
Où allez vous à Londres?
J'espère que vous accordez
à une le dire.

De Paris addresser mon
une lettre à Dr von Waller

poste restante, de Londres,^{la premiè}
ce q^{ue} restera certainement
un jour à Bruxelles.
ensuite à Paris.

Lettre et bien remercier. Et
Schleswig-Holstein alors est
détestable. n'est cependant
pas si parfait que dans
dimanche. Constantin n'a
pas d'avis decisif.

quelle joie d'autant le
journale redienc de ces
lettres de Gladstone. Mon
devoué bien en faire toute
à Londres. mais
si l'on a parlé assez

insistant de cela. ce fut
encore donc à Verviers
bien l'effet, d'ores et
déjà écrit une leçon.

Le roi d'Angleterre appartenait
à Mayenne le jour de la
fête de l'Assomption d'autre
on peut-être le 21 aout.

Samedi le roi reçoit
l'hommage de ses vassaux
sous le Holmsteden.
grand speech historique
à cette occasion.

adieu, adieu. que veux
tu que je vous dise de
celui solitaire? pas un
âme. adieu, adieu.